

Bericht im Reblandkurier - Pokalaus gegen Heimbach

05.08.2013 10:03 von SC Holzhausen

SC Holzhausen scheidet aus dem Bezirkspokal mit 1:4 aus.

Nachdem sich der SC H für die Hauptrunde mit einem Sieg gegen Weiltetal qualifizieren konnte, stand die Begegnung gegen den SV Heimbach auf dem Programm. Der Bezirksligist ist vergangene Saison aus der Landesliga abgestiegen.

Wie befürchtet war es auch eine zu schwere Aufgabe für die Holzhauser Spieler, die ohne den verletzten Spielertrainer Janusz Malcherczyk antreten mussten.

Zu Beginn nahmen die Heimbacher das Spiel in die Hand. Holzhausen hielt dagegen und mühte sich redlich. In dieser Anfangsphase hatte Holzhausen auch die eine oder andere Konterchance die dann jedoch unglücklich vergeben oder vom Gästetorhüter zu Nichte gemacht wurde. Heimbach war jedoch in ihren Spielzügen absolut abgeklärt. Spielerisch und technisch überlegen rollte Angriff auf Angriff gegen das Tor von Simon Kaltenbach. Holzhausen hielt dagegen und wehrte sich mit Engagement und Kampfeswillen.

Die wenigen Entlastungsangriffe konnte jedoch nichts zählbares bringen. So war es unausweichlich, dass in der 35. Minute dann Torwart Simon Kaltenbach sich geschlagen geben musste als die Gäste zum 1:0 einschoben und kurz darauf zum 2:0 nachlegten. Zu Gute halten musste man Holzhausen, dass die Mannschaft nie aufsteckte und auch nach der Halbzeit versuchte engagiert dagegen zu halten. Zwei weitere Gegentreffer konnten jedoch nicht verhindert werden.

Holzhausen konnte lediglich den Ehrentreffer mittels Strafstoß durch Neuzugang Elias Maier erzielen.

An diesem Tag war der Zweiklassenunterschied deutlich zu spüren. Heimbach verließ vor 125 Zuschauern verdient den Platz als Sieger.

Am kommenden Sonntag startet Holzhausen in die Punkterunde, zu Gast ist die Mannschaft des Bahlinger SC 3. Anpfiff ist um 15.30 Uhr.